

Página: 5

Nación

Area cm2: 43

Costo: 5,387

1 / 1

Redacción



ESTADOS UNIDOS

DECLARAN CULPABLE A EMPRESARIO POR SOBORNOS A PEMEX

El Departamento de Justicia estadounidense informó de la condena al empresario mexicano Alejandro Rovirosa por sobornos a funcionarios de Pemex. Se dijo que desembolsó más de 150 mil dólares entregados a funcionarios de Pemex y Pemex Exploración y Producción (PEP) para retener contratos y obtener otras ventajas indebidas en negocios con Pemex y PEP, para el beneficio de empresas asociadas con Rovirosa. El empresario se benefició con al menos 2.5 millones de dólares. ● Redacción

